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BETTONA

Nasce il comitato

per la tutela dell’ambiente
BETTONA - Si è costituito a
Bettona un comitato popolare
per la salvaguardia dell’ambiente
e la tutela del territorio. “Si trat-
ta - è puntualizzato in una nota
- di un’associazione apartitica
che nasce dalla precisa volontà
di tutelare e valorizzare le risorse
ambientali, paesaggistiche,
umane e storiche del territorio
bettonese e si propone di pro-
teggere l’integrità di una zona di
notevole valore da interventi che
possano comprometterne e alte-
rarne gli equilibri”.
Il comitato ha anche indetto
una assemblea popolare per il
14 settembre e richiesto un
incontro al sindaco Marcanto-
nini per verificare le azioni che
l’amministrazione comunale
intende attivare per eliminare i
danni già prodotti da scelte poli-
tiche sbagliate. 

ASSISI

I bambini dello Zambia

ringraziano il Centro pace
ASSISI - “Il centro ‘Pace’ di
Assisi opera concretamente ogni
giorno nell’impegno prioritario
a favore dei bambini in tanti
Paesi - è scritto in una nota del-
l’organizzazione umanitaria -,
consapevole che le adozioni a
distanza sono una piccola goc-
cia, ma utilissima anche per
costruire l’esercito della pace”
“In queste ore - prosegue la nota
- dallo Zambia ci è giunto il rin-
graziamento di un centinaio di
bambini e ragazzi di Ndola che,
con gioia, indossano le maglie
del ‘Perugia calcio’ offerte dalla
famiglia Silvestrini, grazie ad Ila-
rio Castagner, arrivate in Zam-
bia pur con qualche difficoltà.
Un grazie a tutti coloro che,
silenziosamente, aiutano bambi-
ni nelle forme più diverse nelle
nostre città o comuni o località.
I bambini, lontani o vicini, sono
di tutti. Sono il futuro”.

MASSIMILIANO

CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Il recente
accordo in virtù del quale la
Coop si è assicurata la possibili-
tà di realizzare superfici com-
merciali all’interno dell’ex
tabacchificio Giontella e nel-
l’area dell’ex mattatoio ha semi-
nato una certa inquietudine tra
i commercianti bastioli.
Il loro timore è che, con il pro-
babile allargamento dell’area
dove è situato l’ex mattatoio, la
Coop realizzi il centro commer-
ciale in prossimità dello svinco-
lo della superstrada, nel terreno
ex Pic acquistato da un impren-
ditore edile. Se così fosse, si
creerebbe una dannosa frattura
- e questo è il timore dei com-
mercianti bastioli - con il tessu-
to commerciale del centro citta-
dino. Ed anche quanto teme il
presidente della Confcommer-
cio di Bastia, Marco Caccinelli:
“L’amministrazione comunale
disattende così l’impegno di
realizzare una media superficie
commerciale nell’ex mattatoio
che pure - a detta del sindaco in
campagna elettorale - costituiva
una priorità di intervento”.
In questo modo, prosegue il
presidente della Confcommer-
cio di Bastia, “si sarebbe assicu-
rata la saldatura del tessuto
commerciale da Bastia 2 a via
Firenze. La realizzazione del
centro commerciale all’uscita
della superstrada sposterà inve-
ce fuori dalla città i clienti che,
una volta fatti gli acquisti,
ripartiranno in macchina. Pur
non avendo alcun tipo di pre-
giudizio nei confronti del
colosso Coop, non condividia-
mo il fatto che l’amministrazio-
ne comunale abbia agevolato
un’operazione che porterà alla
distruzione dell’attuale rete
distributiva. L’inserimento del-
le medie superfici nel tessuto
esistente - puntualizza Cacci-
nelli - sarebbe dovuto avvenire
in modo armonico dopo una
accurata selezione merceologica
delle aziende da inserire, favo-
rendo magari quelle operanti
sul territorio e con ambizioni
di crescita”.
L’assessore al Commercio
Andrea Tabarrini non ci sta a
sentir parlare di impegni disat-
tesi da parte dell’amministra-
zione comunale di Bastia e
spiega: “se fino ad oggi nell’ex
mattatoio non si è realizzata
una media superficie commer-
ciale è per il semplice fatto che
due dei tre soggetti proprietari
dell’area (Coop e Capitini) non
hanno trovato l’accordo sul
progetto da presentare. L’am-
ministrazione, che pure è pro-
prietaria, ha fatto il possibile
sollecitando un’intesa. Ora
vogliamo comunque che nel-
l’area dell’ex mattatoio si arrivi
alla presentazione di un proget-
to complessivo che sia in grado

Caccinelli: disatteso l'impegno di realizzare una media superficie nell'ex mattatoio della città

“Il Comune ha violato i patti”
Commercio a Bastia, Tabarrini: i timori degli esercenti sono prematuri

Il presidente di Confcommercio:

“Così non ci sarà la saldatura

tra Bastia 2 e via Firenze”

L’assessore: “Valuteremo

quando si arriverà alla stesura

di un progetto condiviso”

di trasformare l’ingresso di
Bastia in un unico polo com-
merciale. Per superare l’impasse
e arrivare finalmente alla pre-

sentazione di un elaborato è
necessario coinvolgere nella
discussione anche l’imprendi-
tore che ha acquistato i terreni

nell’area ex Pic. Solo quando si
arriverà alla stesura di un pro-
getto condiviso potremmo
valutarlo attentamente, tenen-
do nella giusta considerazione
anche la viabilità e i parcheggi
che verranno previsti a suppor-
to dell’area . Fino ad oggi - con-
clude Tabarrini - ogni critica è
prematura”.

BASTIA

Aristei: “Prioritario

il sottopasso di via Irlanda”
BASTIA - Il consigliere delle
liste civiche di Bastia, Rosella
Aristei, sottolinea in una nota le
polemiche di alcuni residenti sul-
la variante sull’area ex Deltafina,
“dove il Comune ha deciso di far
realizzare la nuova bretella alla
società ‘Bastia Nova’ con i soldi
che la stessa deve versare al
Comune per gli oneri dei nuovi
edifici. Tali soldi - prosegue il
consigliere - potrebbero meglio
essere investiti per realizzare le
due brevi bretelle di collegamen-
to a Borgo 1° Maggio ed il nuo-
vo sottopasso di via Irlanda: per-
ché il Comune dichiara che non
ha i soldi e poi quelli che deve
incassare li offre come sconto alla
società Bastia Nova che conti-
nuano ad avere aumenti di metri
cubi sull’area Giontella? Meglio
se spesi per fare il vero importan-
te sottopasso di via Irlanda, con
relativi collegamenti”.

La zona dell’ex mattatoio

“Ex Giontella, il piano comunale

coniuga recupero e sviluppo dell’area”

Bastia, Carlo Castellini (Ds): il progetto non è immodificabile, siamo aperti a suggerimenti costruttivi

BASTIA UMBRA- Vuole fare
chiarezza il capogruppo dei Ds
in consiglio comunale, Carlo
Castellini, sulla vicenda dell’area
ex-Giontella. “Mi preme fare
alcune brevi riflessioni - dice
Castellini - prendendo
in particolare lo spun-
to dai rilievi critici e
dalle osservazioni pre-
sentate dalla proprietà
dell’area ex-Giontella,
la società ‘Bastianova
srl’, nei confronti del-
l’operato dell’ammini-
strazione comunale di
Bastia Umbra”.
“Il piano di recupero
dell’area - continua
Castellini -, di recente
adottato in Consiglio
comunale, è senza
dubbio un piano complesso ed
articolato. Il nostro obiettivo è
stato sempre quello di coniugare
recupero e sviluppo qualitativo
dell’area, in maniera equilibrata
e funzionale; naturalmente, non
potendo prescindere da dinami-
che di sostenibilità economico-
finanziaria connesse alla sua fat-
tibilità. All’interno del gioco
democratico, è nelle piene prero-
gative della proprietà presentare
rilievi critici e osservazioni al pia-
no, laddove si ritenga che esso in
alcune sue parti possa ledere

sono una riprova. Naturalmente,
il piano non è immodificabile e
ben venga sotto questo aspetto
ogni utile idea e proposta tese a
migliorarlo, purché esse si dimo-
strino logiche e coerenti con

quella che vorremmo
fosse la filosofia di
fondo: recuperare
un’area in modo effi-
ciente e funzionale,
dotandola di una
serie di infrastrutture
e di servizi che rite-
niamo di primario
interesse per la nostra
collettività (viabilità,
aree verdi, servizi
socio assistenziali e
anche cultural ricrea-
tivi)”.
“Continueremo di

certo a dialogare - continua il
capogruppo - come sempre fatto
in questi tempi e in maniera
franca e cordiale, con quanti lo
vorranno, al fine di giungere a
una sintesi il più largamente
condivisa che tenga conto delle
esigenze e degli interessi di tutti,
tentando naturalmente di ordi-
nare questi ultimi secondo quel-
la ‘scala di valori’ cui la nostra
pubblica funzione dovrebbe
quotidianamente ispirarsi. Con,
al primo posto, l’interesse gene-
rale”.

“L’intenzione è di realizzare

aree verdi

e servizi socio assistenziali”

Il Comune di Bastia Umbra

potenzialmente dei legittimi
interessi”.
In ogni caso, sottolinea Castelli-
ni, “ciò che vorrei sottolineare è
che, dietro al notevole sforzo di
dover giungere ad una sintesi
sulla vicenda, l’amministrazione
comunale ha cercato di operare
sempre in condizioni di piena
autonomia nell’esercizio delle
proprie attribuzioni e di terzietà
rispetto ai molteplici interessi in
gioco. Le summenzionate osser-
vazioni al piano presentate in
questi giorni dalla proprietà ne

Assisi, rush finale

per il Palio

di San Rufino
ASSISI - Ultimi giorni per
il Palio di San Rufino, la
tradizionale rievocazione
medievale in costume e la
sfida di tiro con le balestre
antiche da parte dei terzie-
ri San Rufino, San France-
sco e Dive Marie, giunta
alla sua 27esima edizione.
Questa mattina, in conco-
mitanza con la mostra “Le
pietre che parlano”, ci sarà
una conferenza di Elvio
Lunghi sulla storia e il
significato del simbolo del-
la città di Assisi (un leone
rampante insieme ad una
croce). In contemporanea
e per tutto il giorno verrà
allestito il mercatino di San
Rufino per le vie e piazzet-
te della città. Alle 17.30
inizierà invece a comporsi
il corteo storico, che si
muoverà verso la cattedrale
di San Rufino con in testa
dame e cavalieri.
La gara vera e propria ci
sarà domani alle 17 con la
sfida di tiro alla balestra dei
tre rioni a squadre e succes-
sivamente nella specialità
di tiro singolo su di un ber-
saglio - denominato tasso -
posto ad una distanza di
36 metri. Al termine, si
terrà la premiazione dei
vincitori.

L’INIZIATIVA

Turismo, aperti

due centri informativi

ASSISI - La città ha due
nuovi punti informativi. Il
sindaco Claudio Ricci e
l’assessore Leonardo Pao-
letti hanno ufficialmente
“aperto” i due nuovi centri
informativi situati all’in-
gresso di Porta Nuova e
largo Ludovico Casoria. Si
tratta di chioschi in ghisa
di grande pregio che, in
punti strategici di accesso
alla città di Assisi, offrono
un efficace servizio nell’ac-
coglienza turistica per
informazioni utili al sog-
giorno e alla permanenza.
Queste nuove “porte
informative”, gestite dal
consorzio albergatori ed
operatori turistici di Assi-
si, rimarranno aperte dalle
13 di ogni giorno, e saran-
no in grado di fornire
materiale utile in una città
a crescente frequenza turi-
stica.


